

Le président du Venezuela met en exergue le rôle de la Garde Nationale dans la défense de la paix



Caracas, 17 janvier (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a mis en exergue à Caracas, le rôle joué par la Garde Nationale Bolivarienne dans la défense de la paix et de la stabilité dans le pays face aux plans violents de la droite.

Nicolás Maduro a félicité les corps de sécurité qui ont participé lundi à l'arrestation d'un commando terroriste qui a attaqué, en 2017, les sièges du Tribunal Suprême et du Ministère des Affaires étrangères, de la Justice et de la Paix, à Caracas, la capitale.

Le chef d'état vénézuélien a également mis l'accent sur l'application des politiques sociales en faveur du peuple malgré la guerre économique imposée par l'opposition avec de l'appui de l'étranger.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/152800-le-president-du-venezuela-met-en-exergue-le-role-de-la-garde-nationale-dans-la-defense-de-la-paix>



Radio Habana Cuba